



Projekt: „Künstlerische Begleitung der Bewohner des Lorenz- und Elisabethhauses“



Projektstart 2013, gefördert durch die Zustiftung Lichtblick

Das Projekt **„Künstlerische Begleitung der Bewohner des Lorenz- und Elisabethhauses durch Schülerinnen und Schüler der Jugendmusikschule St. Georgen-Furtwangen“**, wurde durch die Zustiftung „Lichtblick“ der Bürgerstiftung St. Georgen ermöglicht.

In regelmäßigen Abständen, oder auch in der Adventszeit, besuchen die Musikschülerinnen und -schüler die beiden Häuser und geben dort Konzerte für die Bewohner. Im Elisabethhaus findet das Konzert zentral im Speisesaal statt. Da die Bewohner noch recht mobil sind, finden sie sich gerne dort zum Hörgenuss zusammen. Oft wählen die Schüler auch Stücke die die Senioren kennen und zum Teil auch mitsingen können. Im Lorenzhaus ziehen die Musiker von Etage zu Etage um alle Bewohner mit Ihren musikalischen Vorträgen zu erfreuen.

Das Projekt wurde im 2013 gestartet und wird auch weiterhin fortgeführt, die Organisation liegt in der Hand von Bernd Rimbrecht, dem Leiter der Jugendmusikschule.

Konten
Volksbank eG IBAN: DE23 6949 0000 0026 2524 23
BIC GENODE61VSI

Sparkasse Schwarzwald-Baar
IBAN: DE91 6945 0065 0151 0202 96 BIC SOLADES1VSS